

Galdón participa en un ciclo de charlas sobre formación y salidas laborales del egresado en la ETSI de Ciudad Real

El pasado 17 de febrero, el presidente del Cogiti, José Antonio Galdón Ruiz, se desplazó hasta la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Ciudad Real, de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), para ofrecer una ponencia, invitado por la Delegación de Estudiantes de la Escuela, integrada a su vez en la AERRAAITI (Asociación Estatal de Representantes de Alumnos de Ingenierías de ámbito Industrial). La ponencia se enmarcaba en la Jornada sobre Salidas laborales del egresado y formación del estudiante en la ETSI Industriales de Ciudad Real, que contó además con las intervenciones de Antonio Ráez Escobar, vicedecano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Ciudad Real; Pedro José Núñez López, secretario académico de la ETSII de Ciudad Real; Ana López del Olmo, presidenta de la AERRAAITI; Javier Vélez de Gracia, secretario de la Delegación de Estudiantes de la ETSII de Ciudad Real, y Francisco Ramos de la Flor, docente e investigador de la ETSII, entre otros..

Galdón habló a los alumnos sobre la situación actual del mercado laboral para los graduados en ingeniería de la rama industrial, tanto a nivel nacional



José Antonio Galdón durante una entrevista relacionada con su ponencia en Ciudad Real.

como internacional, y les expuso los principales datos estadísticos extraídos del portal Proempleoingenieros.es.

En su charla, expuso que el sector que ofrece un mayor número de ofertas de empleo es el de la industria, seguido de los de automoción, energía y construcción. En cuanto a los puestos de trabajo más demandados por las empresas, destaca en primer lugar el de técnico en prevención de riesgos laborales, y a continuación diversos puestos en la automoción, así como jefe de obra y responsable de calidad. La mayor par-

te de las ofertas de trabajo procede de empresas ubicadas en España, con una presencia más destacada en la Comunidad de Madrid, y fuera de nuestras fronteras en Alemania y Emiratos Árabes.

La jornada estaba motivada por el desconocimiento generalizado por parte de los alumnos y los egresados de los puestos más demandados en el mercado laboral. Con este ciclo de charlas, que está previsto celebrar cada año, se pretende ofrecerles herramientas y claves que les faciliten su incorporación al mundo profesional.

Acuerdo de colaboración entre el Cogiti y Tecniberia

El presidente del Cogiti, José Antonio Galdón Ruiz, y el director general de Tecniberia (Asociación Española de Empresas de Ingeniería, Consultoría y Servicios Tecnológicos), Ángel Zarabozo Galán, han firmado un convenio de colaboración por el que ambas instituciones se comprometen a colaborar mutuamente en la promoción de la Ingeniería, organizando y coordinando acciones conjuntas. Uno de los objetivos del convenio es establecer una colaboración mutua para ofrecer a los colegiados y asociados de ambas instituciones la mejor y más amplia oferta formativa, a través de la plataforma de formación e-Learning del Cogiti y del portal de formación de Tecniberia.

Tanto el Cogiti como Tecniberia proporcionarán periódicamente la informa-

ción actualizada relativa a toda la oferta formativa y a los nuevos cursos que se van incorporando en ambas plataformas. Gracias al convenio, los profesionales que trabajen en las empresas asociadas a Tecniberia tendrán un precio especial en los cursos de la plataforma del Cogiti (www.cogitiformacion.es), que incluye numerosos cursos adaptados a las necesidades profesionales de los ingenieros, y que son constantemente actualizados.

Por otra parte, el fomento del empleo entre los ingenieros es otro de los objetivos del acuerdo firmado. Para ello, el Cogiti cuenta con el portal de empleo www.proempleoingenieros.es, primera plataforma integral de empleo para los graduados en ingeniería de la rama industrial e ingenieros técnicos industria-

les, que pone a disposición de todas las empresas asociadas a Tecniberia para que, de forma gratuita, puedan publicar sus ofertas de trabajo, y beneficiarse de otros servicios como la Acreditación DPC Ingenieros (www.acreditacioncogitidpc.es). El portal Proempleoingenieros cuenta en la actualidad con unos 9.000 ingenieros registrados.

Galdón mostró su satisfacción por la firma de este importante acuerdo para compartir servicios y sinergias, que redundarán de forma directa en la competitividad de profesionales y empresas, y por lo tanto, de la sociedad en su conjunto. Por su parte, Tecniberia da un paso más en el enriquecimiento y adaptación de su oferta formativa a las nuevas tendencias del mercado.